

El Nuevo Testamento

Jesús es Crucificado y Sepultado

Juan 19:17-42

El versículo para los niños menores
El versículo para los niños mayores.

Mas él herido fue por nuestras rebeliones...y por su llaga fuimos nosotros curados. Isaías 53:5

Mas él herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados: el castigo de nuestra paz sobre él; y por su llaga fuimos nosotros curados. Isaías 53:5

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

En la última lección estudiamos la primer parte de Juan 19. Hablamos de cómo Jesús fue golpeado.

Los soldados romanos fueron los que golpearon a Jesús. Pilato, el líder romano envió a Jesús a ser golpeado con chicotes. Jesús regreso con un manto de púrpura y una corona de espinas. Pilato que eso iba a contentar a los líderes judíos. Pero los líderes judíos querían ver a Jesús clavado en una cruz.

Pilato pudo haber parado la crucifixión de Jesús. Pilato tenía miedo de la reacción de los líderes judíos. Pilato mandó que Jesús fuera crucificado. La crucifixión era como los romanos castigaban y mataban a la gente. Jesús fue crucificado en Gólgota o el Calvario. Las dos palabras significan calavera. Esos eran los nombres dados a las cierra fuera de la ciudad que parece calavera. Jesús empezó a caminar rumbo a Jerusalén. Jesús cargó su cruz. Cuando llegó a Gólgota, lo clavaron a la cruz y lo colgaron. Había otros dos hombres crucificados allí. Estaba uno en cada lado.

Mientras Jesús estaba colgado en la cruz, los soldados romanos tomaron el manto de Jesús otra ropa y se la repartieron. Jesús traía un manto largo que era muy caro y muy bonito. Los soldados decidieron no romperlo. Tomaron un dado y echaron suertes para ver a quien le tocaba. Parece algo sencillo pero es algo maravilloso. ¿Por qué? Más de mil años antes que Jesús fuera crucificado, el rey David escribió un canto acerca de la muerte de Jesús. En ese canto dice --Se reparten entre ellos mis vestidos y sobre mi ropa echan suertes.-- (Salmo 22:18) ¿Piensan que las cosas que sucedieron sorprendieron a Jesús? No. Jesús sabía todo lo que tenía que suceder antes que muriera.

Metas de la lección

Ver la crucifixión de Jesús como algo de lo que Él sabía de antemano.
Entender que Juan escribió de lo que vio para que pudiéramos creer.

Cuando se dio cuenta de lo que hacían, les dijo que tenía sed. --Había allí una vasija llena de vinagre; así que empaparon una esponja en el vinagre, la pusieron en una caña y se la acercaron a la boca. Al probar Jesús el vinagre, dijo: --Todo se ha cumplido. Luego inclinó la cabeza y entregó el espíritu.-- . Jesús hizo todo lo que había venido a hacer.

Los judíos tenían prisa y querían quitar los cuerpos de las cruces pero los otros dos hombres todavía estaban vivos. Para que murieran más pronto, les quebraron los pies. Jesús parecía que estaba muerto pero querían estar seguros. No podían quebrar sus piernas porque 1,500 años antes, Dios había dicho que sus piernas no serían quebradas. Los soldados tomaron una espada y traspasaron el costado de Jesús.

Bajaron a Jesús de la cruz. Un hombre llamado José pidió el cuerpo de Jesús para sepultarlo. José seguía a Jesús. Pero no lo seguía abiertamente por le tenía miedo a los judíos. Un hombre llamado Nicodemo le ayudó a José. ¿Recuerdan quien era Nicodemo? Él visito a Jesús de noche. Jesús le dijo que tenía que nacer de nuevo. Jesús también le dijo --Porque tanto amó Dios al mundo, que dio a su Hijo unigénito, para que todo el que cree en él no se pierda, sino que tenga vida eterna.-- Nicodemo y José le pusieron perfumes de aceite y especias aromáticas y lo enredaron en lino. Estaba cerca de un jardín. En el jardín estaba un sepulcro en una cueva que nunca había sido usado. Allí pusieron el cuerpo de Jesús.

El discípulo a quien Jesús amaba (Juan) estaba allí en la crucifixión. Juan estaba junto a la cruz con Maria la madre de Jesús, Maria, su hermana Maria la esposa de Cleofas y Maria Magdalena. Juan vio todo lo que le sucedió a Jesús ese día y lo escribió. Juan escribió la verdad para que podamos creer. ¿Cree que Dios le amó tanto que envió a su hijo unigénito para morir por sus pecados? ¿Tiene miedo compartir como José y Nicodemo o les esta diciendo a otros como lo hizo Juan? ¿Con quien puede compartir hoy?

Actividades para el verso de memoria

Haga una cadena con la forma de ovejas. Corte papel de computador o de constricción de manila en forma de una oveja. Doble el papel. Asegure que el patrón toque los dos lados del papel doblado. Corte la forma de la oveja. Abra el papel (despliegue) y escriba el verso de memoria.

Planeación para: Lección 44
La Tumba Esta Vacía
Juan 20:1-18

Lección para preescolares

Para:

Canten: Cristo Me Ama

En la última lección hablamos de cómo los soldados romanos golpearon a Jesús. Hablamos de cómo se burlaron de Jesús poniéndole un manto de púrpura y una corona de espinas. El líder romano, Pilato, había ordenado que Jesús fuera golpeado. Pero Pilato no quería que Jesús fuera crucificado. Pero Pilato no evitó que Jesús fuera crucificado. Él mandó que Jesús fuera clavado en la cruz. Jesús iba a un lugar llamado Gólgota. Gólgota estaba fuera de Jerusalén. Jesús iba subiendo el monte llevando su cruz. Cuando llegó allí, lo clavaron en la cruz y lo colgaron. Dos hombres estaban crucificados allí. Un hombre estaba al lado izquierdo de Jesús. El otro hombre estaba al lado derecho de Jesús.

Mientras Jesús estaba colgado en la cruz, los soldados romanos tomaron su ropa y la repartieron. Jesús tenía un manto muy hermoso. Los soldados decidieron no romperlo. Echaron suertes con dados para ver a quien le tocaba. Mientras Jesús estaba colgado en la cruz, le dio sed. Les dijo a los soldados que tenía sed.

--Había allí una vasija llena de vinagre; así que empaparon una esponja en el vinagre, la pusieron en una caña y se la acercaron a la boca. Al probar Jesús el vinagre, dijo: --Todo se ha cumplido. Luego inclinó la cabeza y entregó el espíritu.-- Jesús hizo todo lo que había venido a hacer.

Tenían prisa en quitar los cuerpos pero los otros dos hombres todavía estaban vivos. Bajaron a Jesús de la cruz. Un hombre llamado José pidió el cuerpo de Jesús para sepultarlo. José seguía a Jesús. Pero no lo seguía abiertamente por le tenía miedo a los judíos. Un hombre llamado Nicodemo le ayudó a José. ¿Recuerdan quien era Nicodemo? Él visitó a Jesús de noche. Jesús le dijo que tenía que nacer de nuevo. Jesús también le dijo -- Porque tanto amó Dios al mundo, que dio a su Hijo unigénito, para que todo el que cree en él no se pierda, sino que tenga vida eterna.-- Nicodemo y José le pusieron perfumes de aceite y especias aromáticas y lo enredaron en lino. Estaba cerca de un jardín. En el jardín estaba un sepulcro en una cueva que nunca había sido usado. Allí pusieron el cuerpo de Jesús.

El discípulo a quien Jesús amaba (Juan) estaba allí en la crucifixión. Juan estaba junto a la cruz con María la madre de Jesús, María, su hermana María la esposa de Cleofas y María Magdalena. Juan vio todo lo que le sucedió a Jesús ese día y lo escribió. Juan dice la verdad para que podamos creer. ¿Cree que Dios le amó tanto que envió a su hijo unigénito para morir por sus pecados?

Oren: Den gracias a Dios por haber enviado a Jesús por cada uno de nosotros.

Manualidades

Provea paginas para colorear y rompecabezas que les ayudan a los niños entender la lección.

Corte cuadros de lino con tijeras que cortan con orilla dentada. Ponga perfume en cada cuadrito. Ponga los cuadros en tarjetitas. Hable con los niños acerca de la sepultura de Jesús.

Haga cruces con palillos de nieve.

Haga un calendario con lo que sucedió en la vida de Jesús la última semana o la última noche de la vida de Jesús.

Hable con los niños acerca del verso de memoria. Hable de las ovejas. Diga a los niños que en muchas maneras somos como las ovejas.
